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Дипломная работа:77 с., 4 рис., 13 табл., 30 источников, 3 прил.

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, КАЧЕСТВО, МОДЕРНИЗАЦИЯ, АНАЛИЗ, ЭФЕКТИВНОСТЬ, ПОКАЗАТЕЛИ ЭФФЕКТИВНОСТИ.

Целью дипломной работы является обоснование мероприятий по формированию конкурентных преимуществ ООО «ХолдерПринт».

В рамках достижений поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1.Расмотреть сущность конкурентоспособности и методики ее оценки;
2.Провести оценку конкурентоспособности продукции и предприятия ООО «ХолдерПринт»;

3.Разработать мероприятия по повышению качества и конкурентоспособности продукции ООО «ХолдерПринт».

Объект исследования: конкурентоспособность предприятия.
Предмет исследования: конкурентные преимущества предприятия
Методы исследования: сравнительного анализа, синтеза, группировок, метод совершенствования маркетинговой деятельности, метод внедрения новых технологических процессов, метод анализа организации работы по повышению конкурентоспособности.

Область возможного практического применения: основные выводы и предложения могут быть использованы для повышения конкурентоспособности ООО «ХолдерПринт».
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования из литературных и других источников теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Thesis: 77 pp., 4 fig., 13 tabl., 30 sources, 3 adj.

COMPETITIVENESS, QUALITY, UPDATING, ANALYSIS, EFFICIENCY, INDICATORS OF EFFICIENCY.

Diploma thesis is to support activities to build competitive advantages of LLC «HolderPrint».

Within the framework of the goal the author has postavleny the following tasks:

1. Considering the essence of competitiveness and its evaluation methods;

2. To assess the competitiveness of products and enterprises Ltd "HolderPrint";

3. Razrabotat′ activities to improve the quality and competitiveness of production company "HolderPrint".

The object of the research: the competitiveness of the enterprise.

Subject of research: the competitive advantage of enterprises

Research methods: a comparative analysis, synthesis method improvement groups, marketing activities, the introduction of new technological processes, the analysis method in improving competitiveness.

Area of possible practical application: main findings and suggestions can be used to improve the competitiveness of LLC «HolderPrint».

The author of the work confirmed that given the settlement and analytical material correctly and objectively reflects the State of the process, and all borrowings from literature and other sources, the theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by links to their authors.

